



Iniciativas orientadas al productor asesor

IMPULSANDO LA PROFESIONALIZACION

La Federación de Asociaciones de Productores Asesores de Seguros de Argentina (FAPASA) llevó adelante una intensa agenda de trabajo en los primeros cinco meses del año.

Con enfoque en la excelencia profesional y en el crecimiento del sector, defendiendo los derechos de los productores y de los asegurados, FAPASA logró avances significativos durante el período indicado al promover la capacitación y reforzar la representación de los productores.

Una de las principales iniciativas de la federación en 2023 es su compromiso con la formación y la actualización profesionales. Reconociendo la importancia de la capacitación continua en un entorno en constante evolución, FAPASA realizó numerosos cursos, seminarios y talleres en lo que va del año.

En este sentido, cabe destacar el Programa Internacional en Gestión Comercial implementado por la entidad, que se inició el pasado 26 de abril. Esta actividad tiene como objetivo abordar temas clave, como la transformación digital en la industria aseguradora, las tendencias del mercado y las nuevas regulaciones, equipando a los productores con las herramientas necesarias para brindar un servicio de calidad a sus clientes. También se desarrollaron capacitaciones específicas para

familias empresarias, seguridad vial, entre otros temas.

Estas iniciativas, y otras que se concretaron en los últimos años, son el fruto de alianzas estratégicas con reconocidas instituciones educativas nacionales e internacionales, lo cual amplía la propia oferta de capacitación de FAPASA y fortalece la profesionalización del sector.

Más acciones

La federación trabaja activamente en la representación y defensa de los intereses de los productores de la Argentina ante organismos reguladores y entidades gubernamentales. Esto se corroboró con la participación de las autoridades de la Superintendencia de Seguros de la Nación (SSN) en el XXVI Encuentro Nacional de Seguros en Rosario “EnSeguRos 2023”, organizado por la Asociación de Productores Asesores de Seguros de Rosario y Sur de Santa Fe y FAPASA durante marzo pasado. Allí, gerentes del organismo de control, encabezados por la gerenta de Coordinación General, **Ana Durañona y Vedia**, no sólo expusieron frente a un auditorio colmado por colegas, sino que el día anterior brindaron su valioso tiempo para una jornada de trabajo intensa con dirigentes de las APAS de todo el país, en donde



se verificó un interesante intercambio de puntos de vista sobre temas sensibles para la actividad. Destacamos y agradecemos la buena predisposición para el diálogo de las autoridades de la SSN, que se manifiesta también en otros encuentros similares que tuvieron y tendrán lugar a lo largo del año.

Nuestra participación en mesas de trabajo y la presentación de propuestas y sugerencias son fundamentales para promover un marco normativo favorable para la actividad de los productores y garantizar condiciones equitativas y justas en el mercado de seguros.

Ejemplo de ello es la sanción de la resolución de la SSN 24/2023, dictada a principios de este año. Es una muy buena noticia para asegurados, asegurables e intermediarios profesionales ya que, ahora, los productores podemos participar activamente en el asesoramiento de los seguros vinculados con los préstamos prendarios y planes de ahorro para la adquisición de vehículos 0 km.

Por otra parte, cabe consignar que las asociaciones que integran la entidad están llevando a cabo encuentros con las defensorías de consumidores y otras autoridades de las distintas jurisdicciones con miras a lograr un efectivo cumplimiento de la medida.

En resumen, FAPASA desempeña un papel destacado en la promoción de la excelencia y del crecimiento en el sector de seguros nacional. Su enfoque en la formación profesional, en la innovación tecnológica y en la representación gremial contribuye a elevar el nivel de los productores y a impulsar el mercado hacia nuevos horizontes. La federación sigue trabajando por el fortalecimiento y la mejora continua de la profesión de los productores en la Argentina. ■

* *Presidente de FAPASA.*